



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

LE COVID-19 PERCUTE UN HÔPITAL PUBLIC FRAGILISÉ PAR LA POLITIQUE DU GOUVERNEMENT

Le 24 Janvier 2020 Agnès Buzyn alors Ministre de la Santé déclare « Le risque d'importation depuis le Wuhan est quasi nul, le risque de propagation du Coronavirus dans la population est très faible» ...

Puissant !! Mais son incompétence et celle du gouvernement ne s'arrêtent pas là !!

Où sont les masques ?! Là aussi incompétence et incurie ordinaire du gouvernement s'additionnent.

Aucune anticipation sérieuse, une pénurie des moyens de protection en raison de réserves hospitalières insuffisantes et de stocks sanitaires qui se sont révélés inexistantes, périmés ou inadaptés.

Rappelons que le coût de fabrication d'un masque performant ou d'un flacon de gel hydro alcoolique est de quelques dizaines de centimes d'euros quand les conséquences de leur pénurie pourraient être très lourdes pour la population qui dépend des pleines capacités de ses soignants et de son système de santé.

LA SANTÉ N'EST PAS UNE MARCHANDISE, L'HÔPITAL N'EST PAS UNE ENTREPRISE !

Le Président Macron découvre dans son intervention le rôle vital du service public hospitalier qu'il n'a de cesse de casser depuis son arrivée au pouvoir.

Les Ministres de la santé Bachelot, Touraine, Buzyn, Véran et tous les gouvernements successifs sont responsables de la pénurie de lits, de matériel et de professionnels dans les hôpitaux.

Loi après loi, Ils ont décidé de supprimer des postes et des lits par dizaine de milliers, de fermer des maternités, des services de gérontologie et de psychiatrie, des SMURS, des services d'urgences. Ils ont refusé de recruter, de revaloriser les salaires.

En pleine crise sanitaire et alors que le Président, les yeux dans les yeux, nous fait des promesses, le gouvernement ne remet pas en cause d'un iota sa politique destructrice. A Nice, la Direction de l'hôpital annonce la fermeture de 24 lits et la suppression d'une vingtaine de postes au Vinatier, établissement psy dans la région lyonnaise, la fermeture de 120 lits en 1 an est maintenue... et on pourrait allonger la liste, l'EPSM de Caen n'échappe pas à cette politique, tout comme le CHRU !

AUJOURD'HUI AVEC CETTE EPIDEMIE NOUS PAYONS LEUR GABEGIE !!

DES HEROS ?!... NON DES HOSPITALIERS, DES SOIGNANTS, TOUT SIMPLEMENT !!

La pandémie du COVID-19 met en lumière la crise profonde que traverse l'hôpital public et nos établissements de santé et d'Action Sociale. C'est grâce au surinvestissement des personnels que le système de santé et de protection sociale tient encore debout.

Le discours du gouvernement a quelque chose d'indécent, le coup de l'union nationale, l'envolée lyrique sur les soignants est pour nous un écœurement. Le personnel soignant n'a que faire de l'héroïsme, les personnels hospitaliers veulent exercer leur métier dans la dignité, qu'on leur donne les moyens pour ça !!

Ils ne veulent pas être payés de mots du style « On se souviendra en sincérité... » ou « On saura s'en souvenir... » (O.Véran Ministre de la Santé).

Depuis plus d'un an les personnels hospitaliers se battent pour sauver l'hôpital public. De la part de ce gouvernement ils n'ont aucune réponse hormis des matraquages, des lacrymos...et rien, rien à l'issue des rencontres avec le Ministère de la Santé.

Les personnels se battent pour une plate forme qui est d'une actualité brûlante:

- **L'augmentation du budget consacré à l'hôpital public**
- **Augmentation des salaires de 300 euros net/mois**
- **Arrêt des fermetures de services, d'établissements, réouverture des lits partout où c'est nécessaire**
- **Égalité d'accès, d'accueil et de prise en charge de qualité pour la population sur tout le territoire.**
- **Reconnaissance de la pénibilité de nos métiers**

Nous continuerons à porter cette plate forme plus indispensable que jamais !!

Nous nous battons toujours contre le projet de contre-réforme des retraites du Gouvernement qui imposerait de travailler jusqu'à 64,65 ans... jusqu'à épuisement. Nous n'oublions pas que, alors que les personnels sont à bout, le Gouvernement a décidé de supprimer la catégorie active qui concerne actuellement 473000 agents de la Fonction Publique Hospitalière, c'est 7 ans de plus au travail !!

Quand nous aurons vaincu le Coronavirus nous nous battons contre la politique prédatrice de ce Gouvernement !

A L'EPSM :

La situation est à l'instar de ce qui se passe dans le pays : une situation qui évolue quotidiennement voir d'heures en heures.

Ce matin, nos collègues des services Techniques menacent de faire valoir leur droit de retrait, dans une lettre massivement signée, à la Direction s'ils n'étaient pas pourvus de moyens de protection (gants, masques, gel) dans les meilleurs délais. La direction va « apporter des réponses » aux collègues dixit monsieur le directeur. Nous serons vigilants.

Nous demandons au Directeur d'inclure dans la Cellule de crise quelques membre du CHSCT. La CGT et ses militantEs sont présentEs dans l'établissement, la plupart sont bien sûr dans les services. Néanmoins, nous faisons tout pour instaurer une permanence de jour comme de nuit (au moins partiellement) ce qui vous permettra d'avoir des informations, de répondre à vos questions, d'entendre vos remarques etc. N'hésitez pas à appeler, à nous contacter à CGT : Poste 8043.

D'autre part suivent ici les membres CGT du CHSCT avec leurs coordonnées vous pouvez les contacter :

Isabelle DE OLIVEIRA poste 8043 Tél : 06 27 65 82 31 :

Karine LASSERRE Equipe UMP SA

Anaïs BERNEAUD Service diététique

Gaëlle GUILLET Service JAMET 1 Tél : 06 67 79 09 47

Gildas JOUEN Equipe Sécurité Soins

Valentin COLIN Service Neptune

Florent ROGER poste 8043 tel 06 52 23 40 38

Pierrick TRIDEAU Service JAMET 2